

Berne, le 27 mai 2020 | N°63

Point de vue de l'Association des cadres des transports publics ACTP

L'ACTP est surprise d'apprendre le départ du responsable de la division Infrastructure des CFF, Jacques Boschung, après à peu un an et demi. En même temps, nous regrettons son départ. Nous l'avons connu comme interlocuteur ouvert et intéressé, aux visions claires et avec une apparence gagnante. Nous le remercions pour la bonne coopération et lui souhaitons tout le succès possible pour son avenir personnel.

En même temps, la question se pose: Que s'est-il passé, qu'est-ce qui a mal tourné, qu'en cas de départ soudain d'un membre de la direction du groupe ?

L'ACTP félicite Peter Kummer pour sa nouvelle tâche et lui souhaite un démarrage rapide et réussi dans ses nouvelles fonctions. Nous espérons trouver en lui un partenaire de dialogue pour lequel les collaborateurs et le partenariat social sont aussi importants que c'était le cas pour son prédécesseur.

Changement à la tête de la division Infrastructure des CFF

Peter Kummer assume la responsabilité de la division Infrastructure des CFF à la mi-août. L'actuel responsable de l'informatique des CFF (CIO) succède à Jacques Boschung, qui a décidé de quitter les CFF.

Après à peine un an et demi à la tête de la division Infrastructure, Jacques Boschung se retirera à la fin de ce mois et quittera les CFF.



Jacques Boschung, responsable partant des CFF div. I

Peter Kummer, Chief Information Officer (CIO) des CFF depuis 2010 et membre du conseil d'administration depuis 2013, succédera à Jacques Boschung et prendra ses nouvelles fonctions à la mi-août. En attendant, l'actuel directeur adjoint de la division Infrastructure des CFF, Rudolf Büchi, dirigera la division à titre intérimaire. Jochen Decker, actuellement DSI adjoint et chef du département "Numérisation et architecture", prendra la tête de l'informatique des CFF à titre intérimaire.



Peter Kummer, responsable désigné des CFF Infrastructure

Peter Kummer, économiste d'entreprise et informaticien de 54 ans (Université de Berne), assumera la gestion de CFF Infrastructure et de ses 10 000 employés. Cette division est responsable de l'entretien, de la construction et de l'exploitation des réseaux ferroviaires, de courant de traction et de télécommunications des CFF.